

Abschlussprüfungen und Resultate

Wir dürfen stolz sein auf unseren Nachwuchs. An den Abschlussprüfungen konnten viele Lernende, welche im Lehrstellen Coaching waren, Noten von 5.0 und höher entgegennehmen. Es sind dies:

AF Janik Schumacher, Garage Arnet	5.5
AF Fabio Sütterlin, Garage Gautschi	5.5
AF Mahmud Asaf, Autohaus Imholz	5.4
AM Rafael Gomes, Autohaus Steffen	5.4
AF Marco Wicki, Bahnhof-G. Schnyder	5.3
AM Levi Heppler, Garage Gautschi	5.3
AF David Kempf, Garage Gmür	5.3
AM Tomislav Susic, Garage Pargger	5.3
AM Marco Amstutz, Garage Pargger	5.2
AF Justin Gut, Koch Panorama	5.1
AF Curdin Ambauen, Garage Pargger	5.1
AM Sven Locher, Auto Rüger	5.1
AM Fabian Beerli, Garage Gautschi	5.1
AM Rolf Feierabend, Garage Pargger	5.1
AM Vanessa Schüpbach, Gar. Gautschi	5.0
AF Kevin Borer, Garage Gautschi	5.0
AM Moritz Niederberger, Garage Gut	5.0
Weiter hatten Wilhelm Graf (4.9), Janis Amrein (4.9), Nico Achermann (4.9), Sari Bader (4.8), Robin Grüter (4.8) und Josef Ziegler (4.8) ebenfalls ganz tolle Resultate erreicht.	

Berufsmeisterschaften

Ich durfte Teil des Teams sein, welches vom AGVS Zentralschweiz und der Berufsschule Luzern beauftragt ist, die besten Talente für die SwissSkills zu trainieren. Mit grosser Freude kommt die Goldmedaille wieder in die Zentralschweiz. Nevio Bernet holte letztes Jahr Silber, dank seinem jungen Alter konnte er nochmals antreten und holte Gold. Alina Knüsel war auf dem 4. Rang beste Nutzfahrzeug-Mechatronikerin und kann so

auch mit einer Teilnahme an internationalen Wettbewerben rechnen. Der ehemalige Coachingteilnehmer Fabio Bossart siegte letztes Jahr und holte vor kurzem an den EuroSkills die Silbermedaille. Wir sind stolz auf euch! Diese Resultate sind beste Werbung für unsere Berufe - diese Investitionen in die Berufsbildung lohnen sich.

Planungen für das neue Schuljahr

Alle Lerngruppen für Lernende, welche nächsten Frühling an die Prüfung gehen, sind gebildet. Diese Woche wurden die letzten Terminvorschläge für die ersten Kurstage an die Betriebe versendet. Nun hoffen wir, dass es keine oder nur wenige Verschiebungen geben wird. Die späteren Termine werden wir an den Planungssitzungen noch festlegen. Ebenfalls versuchen wir die Lerngruppen der unteren Lehrjahre die nächsten Wochen noch zu planen. Wir haben so viele Anmeldungen wie noch nie, jedes Jahr kommen neue Garagen dazu. Fabienne wird ihr Pensum bei mir erhöhen können. Wir danken der Firma Autef für das grosszügige Entgegenkommen.

Thermografiekurse

Am Kurs vom Sa, 30.9.23 ist wieder ein Platz frei geworden, etwas für Kurzentschlossene. Der nächste Kurs ist für den Dezember ausgeschrieben. Die Ausschreibung ist unter folgendem Link <https://www.lehrstellen-coaching.ch/pdf/Kursausschreibung-Dez-23.pdf> oder diesem QR-Code zu finden.

Mit vielen Grüssen

